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◆ビジター 第 710 地区 グループ 11 ガバナー補佐 佐藤 忠彦 様 

                 ガバナー補佐幹事 佐藤 晃一 様 

 

 

 

◆会長の時間 

 本日は、第 710 地区 グループ 11 ガバナー補佐 佐藤 忠彦 様、ガバナー補佐幹事 佐藤 晃一 様 

がお越しくださっておられます。一年間ご指導よろしくお願いいたします。 

 新旧理事会があり、7 つの議案に対しご承認いただきました。 

1. 武田会計監査の代理の件でございます。杉原パスト会長に検査の代理をしていただくことでご承認いた

だきました。 

2. 2010 年～2011 年度決算の件 承認いただきました。 

3. 2011 年～2012 年度予算案の件 承認いただきました。 

4. 先日の例会でも杉原出席部会長からも説明がありました出席義務免除の件ご承認いただきました。 

5. 米山奨学会寄付の件 これは財団法人ロータリー米山記念奨学会より、寄付金の低迷により、年間 800

名の奨学生を維持することが難しい状況になり、当初 15,000 円だった寄付を、16,000 円に変更してほ

しいとの緊急決議がなされたのを受け、理事会にかけご承認いただきました。 

6. 新入会員桑田さん入会の件でご承認いただきました。推薦者は今川さん、西さんです。 

7. 本日のビラ配りに出席の方はメーキャップとさせていただきます。 

以上、理事会の報告を終わらせていただきます。 

本日は早朝より、赤坂駅前、済美中学校正門前で、薬物乱用防止のビラを 

配布いたしました。参加いただきました多くの会員の皆様、地区の赤坂防犯

組合、福山西警察、済美中学、福山市立高校・中学校の先生方も、ご協力い

ただき本当にありがとうございました。特に、多くの報道関係に声をかけて

いただきました門田パスト会長、また岡本クラブ管理運営委員長、西警察等

のご配慮ありがとうございました。 

  本年度のクラブテーマ“心を込めさらなる赤坂らしさを求めて”とさせていただいておりますが、その赤

阪坂らしさの中で私たちクラブは、常に“人”にスポットを当て、そして“人”を大切にし“人”を育む事

業を展開してまいりました。これからも、赤坂らしい人を育む事業の充実を図って参りますので、さらなら

るご協力のお願いを申しあげ会長の挨拶とさせていただきます。 
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◆幹事報告 

  福山 RC 8 月 15 日（月） 休会 

      8 月 22 日（月）→ 同日 18：00～ 福山ニューキャッスルホテル 納涼夜間例会 

  福山西 RC 7 月 19 日（火）→ 同日 19：00～ 福山ニューキャッスルホテル クラブフォーラム 

        7 月 26 日（火）→ 7 月 29 日（金）福山ニューキャッスルホテル 1000 回記念夜間例会 

        8 月 16 日（火）  休会 

  

  2010～2011 年度「ガバナー月信」 最終号 

   

◆出席報告  ○会員数 42 名  ○出席率    79.42％ 

              欠席者  5 名 佐藤(俊)さん 武郷さん 佐藤(直)さん 眞田(奈)さん 吉池さん 

  

◆義務スマイル 

会員結婚記念祝 

今川忠男さん       H.1 年 7 月 13 日 

  

◆申告スマイル 

 徳永雅俊会長……本日は、佐藤忠彦ガバナー補佐、佐藤晃一ガバナー補佐幹事ようこそお越しくださいまし

た。また、本日は早朝より多くの会員の方々にご参加いただきありがとうございました。地域の方々に心

のこもった活動ができたと思います。 

 佐藤 貢さん……佐藤忠彦ガバナー補佐、佐藤晃一ガバナー補佐幹事ようこそおいでくださいました。また、

今日は早朝より青尐年非行防止のビラ配布に参加くださった皆さん御苦労さまでした。 

 谷口宏樹幹事……本日は早朝より薬物乱用防止のビラ配りご苦労様でした。また本日のプログラムは決算・

予算案報告です。よろしくお願いいたします。 

 眞田惣行さん……夏の交通安全週間が始まりました。交通安全協会長の初仕事で近隣の安全対策をされてい

る場所を回らせていただきました。皆さん安全運転をよろしくお願いします。 

 今井尚正さん……本日のプログラムは前年度決算報告です。よろしくお願いします。また早朝より薬物乱用

防止啓発活動参加ご苦労様でした。 

 門田一治さん……7 月 8 日には、熊野小学校で 4 年生と親子と一緒に和菓子作り（生菓子）の教室をさせて

いただきました。本日は早朝よりビラ配り皆様ご苦労様でした。 

 角田浩樹さん……先週は例会欠席申し訳ございませんでした。改めまして、今年度会員組織委員長を務めさ

せていただくことになりました、角田です。今年度会長方針目標が、会員増強 5 名増です。その方針に従

い努力いたますが、まだまだ力不足でございます。皆様のお力添えどうぞよろしくお願いします。 

 西 浩二さん……早朝より薬物乱用防止のビラ配りご協力いただきありがとうございました。このたび、中

元様にお車をお乗換えいただきました、ありがとうございます。ロータリアンとしてのお付き合いに感謝

いたします。 

 岡本征三さん……本日の青尐年薬物乱用防止キャンペーンのビラ配布行事に出席することが出来なかった

ためスマイルします。 

 畑 弓子さん……本日はお忙しい中早朝より薬物乱用防止キャンペーンのビラ配りご協力ありがとうござ

いました。 

 吉永宣明さん……薬物乱用防止キャンペーンのビラ配り欠席して申し訳ありませんでした。暑い中朝早くか

ら大変だったと思います。地域とのコミュニティーを目指したオープンした深の里が去年は広島テレビで、 

今年は全国紙の雑誌で取り上げられ、尐しずつ知られるようになってきました。これからも障害者の働く

場また、コミュニティーづくりに頑張っていこうと思っています。 
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 中根基博さん……全国高等学校野球選手権広島大会がスタートしました。如水館の初戦は 7 月 17 日ですご

声援よろしくお願いします。 

 吉池 覚さん……今日は出張のため欠席いたします。申し訳ございません。スマイルします。 

 岩永光司さん……本日は佐藤忠彦ガバナー補佐、佐藤晃一ガバナー補佐幹事お越しいただきありがとうござ

います。佐藤ガバナー補佐には父の法要でもお世話になっております。今年のお盆もよろしくお願いしま

す。 

  

◆プログラム：クラブ行事：決算報告・予算案報告 

 

 

 

 

 

次回例会 

       7 月 26 日（火） ゲスト卓話 

       8 月 2 日（火） 7 月 30 日（土）変更 野球観戦 マツダスタジアム 

 

 

 

薬物乱用防止キャンペーンのビラ配り 


